



祝 卒業



3月1日に卒業生のみで卒業式が行われました。今年度は新型コロナウイルスの影響で前例にない形で行われましたが、卒業生は堂々とした姿で立派に学び舎を巣立っていきました。

在校生の皆さんも卒業式に出席して卒業生をお祝いしたかったと思います。その思いを卒業生に伝えるためには、今後の学校生活における活躍を見せることではないでしょうか。この思いを胸に勉強・部活動など今年度以上に頑張りましょう！



要注意!!

先日、新型コロナウイルスによる臨時休校が決まりましたが、皆さんはどのように過ごしていますか？

この休校は皆さんの健康を守るためのものです。一番に自分の健康は自分で守りましょう！休業中に旅行や娯楽施設には行かないようにしてください!!

新型コロナウイルスに感染しないように、自宅の中でも手洗い・うがいを心がけましょう!

新年度に向けて

まだ3月が始まったばかりですが、臨時休校の影響で今回の出校が今年度最後の登校になるかもしれません。

新年度がスタートすると、2年生は進学に向けた活動が、1年生は後輩の手本となる行動が求められます。先輩方が残してくれた「五農魂」を引き継ぎ、よりよい五農を創っていきましょう!!